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　令和５年４月２３日、練馬区２０期区議会議員選挙が挙行さ
れました。
　そこで、地下鉄大江戸線延伸や地域の課題解決のため、僭
越ながら、区議会議員６期目に挑戦をさせていただきました。
結果上位当選を果たすことができました。これは皆様のお力
添えをいただいた結果であり、心から感謝とお礼を申し上げ
る次第であります。
　微力ですが、今後の練馬区の更なる発展に、応えていくこ
とを改めて決意するとともに、我々の責務をしっかりと果たせ
るよう邁進してまいります。

　この度、練馬区議会自由
民主党を代表し、第２０期
練馬区議会の冒頭に一般
質問をさせていただく栄誉
を与えていただきました、
質問の要旨。
　はじめに令和５年２月、
東京都知事、スピード感をもって練馬区に「地下鉄３新駅」発
表・副知事をトップに庁内に検討プロジェクトチームを立ち上
げる。練馬区の努力に感謝いたします。

地下鉄大江戸線延伸について
質問⇨大江戸線延伸による交通利便性の向上は、住宅都市練馬
の魅力をさらに高めることは間違いなく、若年層の流出抑制・転
入人口の増加、新たな企業や店舗の進出、生活施設の充実や集
客力の向上による商業の活性化、など様々な効果が期待でき、延
伸地域また練馬区の更なる発展に必要不可欠。都の速やかな検
討を期待しているが、大江戸線延にかかる庁内検討プロジェクト
チームの現在の検討状況と今後は。
答弁⇒現在、将来の旅客需要や収支採算性の検証、施設の整備
計画や思考条件等の精査を行っている。都は、事業化に当たって
の課題解決の方策を検討し、関係局が一丸となって取り組んでい
くとしている。
質問⇨早期事業化に向けて、大江戸線延伸基金を有効に活用す
ることが不可欠であり、積み増しも必要では。考えは。
答弁⇒今後、区との協議を進めつつ、基金積み増しの必要性につ
いても検討していく。
質問⇨大泉町の新駅予定地周辺では、補助２３０号線沿道まちづ
くりとして、既に地区計画を決定し用途地域の変更などは行われ
ましたが、新駅の開設を見据えた具体的なまちづくりを更に進め
る必要があるのでは。区の所見は。
答弁⇒駅前広場やアクセル道路の整備とともに、周辺のみどりと
調和した拠点づくりを地域と検討していく。

中小企業・商店街振興について
質問⇨区内経済についての認識は。
答弁⇒依然として区内事業者にとって厳しい状況が続いている。
質問⇨区は「新型コロナウイルス感染症対応借換え特別貸付」と

令和５年第２回定例議会  自民党代表一般質問を行う。（一部要旨）

「緊急経営支援特別貸付」の受付期間を今年９月末まで延長した。
引き続きコロナ禍や物価高騰の影響を受ける区内事業者の事業
継続を支えるため、支金繰りを支援することが必要では。借換え特
別貸付と緊急経営特別貸付の再度の延長を要望。所見は。
答弁⇒更なる特別貸付の延長につては、物価上昇等による事業者
への影響、国や都の動向などを踏まえ、検討していく。
質問⇨今年度は、プレミアム付き商品券の申込期間が５月１１日
から２６日までとなっているが、商品券の申し込み状況等は。また、
今年度のプレミアム付商品券事業の利用期間は、７月５日から１２
月３１日までとなっており、商店街の２代セールであります、中元、
歳末の期間にも利用することができる。購入した商品券が確実に
使用され、商店街支援につながるよう練馬区商店街連合会と連携
して取り組みを。所見は。
答弁⇒年度は約２．９倍の申し込みがあった。今後、練馬区商店街
連合会と連携し、各商店会の中元・歳末売り出しなどイベントと合
わせて、区報、ホームページ、ＳＭＳなどを活用した周知を行い、商
品券が確実に利用されるよう取り組んでいく。
質問⇨区では、我が会派の要望を受け、物価上昇の影響を受けた
区民や店舗を応援するため、期間を５か月間前倒しして、昨年度に
引き続き、キャシュレス決済ポイント還元事業を今月から実施した
ことを高く評価する。本事業を通じて、区内商店街での消費喚起に
つなげていただきたい。区の所見は。
答弁⇒今年度は、これまでの利用実績を踏まえ、予算を増額する
とともに、中元セールにも利用できるよう、実施期間を５か月前倒
した。この取り組みを通して、区内消費の拡大やキャッシュレス決
済の利用促進につなげていく。

練馬区２０期区議会が始まりました。

＜地下鉄大江戸線延伸について＞
質問6①大江戸線延伸による交通利便性の向上は、住宅都市
練馬の魅力をさらに高めることは間違いなく、若年層の流出
抑制・転入人口の増加、新たな企業や店舗の進出、生活施設
の充実や集客力の向上による商業の活性化、など様々な効
果が期待でき、延伸地域また練馬区の更なる発展に必要不
可欠。都の速やかな検討を期待しているが、大江戸線延にか
かる庁内検討プロジェクトチームの現在の検討状況と今後は
。
答弁⇒①現在、将来の旅客需要や収支採算性の検証、施設
の整備計画や思考条件等の精査を行っている。都は、事業化
に当たっての課題解決の方策を検討し、関係局が一丸となっ
て取り組んでいくとしている。
②早期事業化に向けて、大江戸線延伸基金を有効に活用す
ることが不可欠であり、積み増しも必要では。考えは。
答弁⇒②今後、区との協議を進めつつ、基金積み増しの必要
性についても検討していく。
③大泉町の新駅予定地周辺では、補助２３０号線沿道まち
づくりとして、既に地区計画を決定し用途地域の変更などは
行われましたが、新駅の開設を見据えた具体的なまちづくり
を更に進める必要があるのでは。区の所見は。
答弁⇒③駅前広場やアクセル道路の整備とともに、周辺のみ
どりと調和した拠点づくりを地域と検討していく。


